

• CONFERENCIA SOBRE ENFERMEDADES PSÍQUICAS

El Ministerio de Mujeres invita, el **sábado día 8 de junio a las 18:00 horas**, a toda la iglesia a la conferencia sobre enfermedades de la mente que impartirá el psiquiatra cristiano **Raúl García Pérez**. Te animamos a no perderte esta magnífica oportunidad de mejorar tus conocimientos sobre este tema tan importante. Es una buena oportunidad también para invitar a familiares y amigos a esta conferencia.

• OFRENDA DE AMOR

Hace unas semanas se cambió el cierre del local de Teruel, 23, como consecuencia de ello hubo que hacer unos arreglos para adecuar dicha entrada. Se le encargó a un hermano de la iglesia que lo hiciera, lógicamente pagándole el coste de dicha reparación que él mismo tasó en 400 euros. Pero cuando la tesorera fue a pagarle el hermano no lo aceptó y además donó otros 100 euros más, el motivo: que Dios le estaba bendiciendo con nuevos trabajos. ¡Hermano muchas gracias por tu ofrenda de amor a Dios y a la iglesia!

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 2 DE JUNIO DE 2024

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Julio César Muñoz*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*.

Distribuyen: *Heidy Lens, M^a. Paula Rodríguez, Carlos Ariel y Carlos Lázaro*.

Ofrenda: *Carlos Ariel-Junior y José M. Lázaro*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. N° 2127. Domingo 2 de junio de 2024

LAS MANOS DE MOISÉS

Amalec era un pueblo antiguo, de costumbres nómadas y pastoriles. En una ocasión en que entra en guerra contra Israel, Moisés dirige la batalla desde lo alto de una colina. Sucedió que cuando Moisés levantaba las manos, Israel prevalecía. Cuando las bajaba, ganaba Amalec. Pero las manos de Moisés se cansaban. Lo sentaron sobre una piedra y entre su hermano Aarón y Hur, uno de los principales entre los hebreos del desierto, sostuvieron sus manos en alto, el uno de un lado y el otro del otro y así se mantuvo firme hasta que se puso el sol.

También se cansan los líderes evangélicos en estos difíciles tiempos que estamos viviendo. Con el agravante de que la iglesia es incapaz de detectar este cansancio. Los pastores llegan a tener las manos cansadas y también el corazón. Las levantan en imploraciones por otros, en estrecharlas para transmitir calor y aliento. Y en ocasiones se sienten solos. Ayudan a los demás, pero ellos no se sienten ayudados. Nadie que le regale

una flor, ni que se interese por él en tiempos de desánimo, olvidan que es un hombre, no un superhombre. Cuando se encuentra en esta situación no tiene a nadie que le hable con comprensión y con cariño, ni quien decida mitigar su cansancio, ni levantarle el espíritu caído. El pastor necesita amigos en la Iglesia que sean capaces de levantarle el ánimo en tiempos de decaimiento.

Moisés tenía dos amigos que le ayudaban a mantener las manos en alto. Uno de ellos era su propio hermano carnal. Los hermanos deben ser también amigos. Hermanos y amigos que vean la necesidad de levantar sus manos en tiempos de decaimiento.

Amalec representa en la Biblia las batallas que los pastores sostienen en nuestros días para servir al pueblo de Dios.

Ser pastor al frente de una iglesia en estos tiempos desquiciados no es tarea fácil. Han de ser ayudados sentándoles para que descansen, como hicieron Moisés, y levanten sus manos y su ánimo a fin de que puedan seguir la lucha.

Las manos de Cristo, nuestro gran capitán, no se cansan nunca. No son manos pesadas por el esfuerzo, sino ligeras, vivas, intercesoras siempre.

Pero los pastores de iglesias no son Cristo. Necesitan amigos que le busque una piedra sobre la que descansar y unas manos que levanten las suyas hasta que se ponga el sol de los años en su ministerio pastoral.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• BODA DE YASMINE Y VÍCTOR

Yasmine y Víctor se casaron el pasado sábado 25. Un gran número de hermanos y familiares de los novios disfrutamos mucho de la boda. Todo fue realmente fenomenal. Los familiares de los novios presentes expresaron su gratitud por la unidad que vieron entre nosotros, una unidad y calor humano que solo Cristo puede hacer posible. La ceremonia fue excelente, el “sí quiero” por parte de los novios fue muy emocionante. La decoración estuvo preciosa, sencilla, pero muy bonita. Después de la ceremonia hubo un ágape con exquisitos platos y como en toda celebración, que se precie de tal, no faltó el baile hasta “altas horas de la tarde”. Los nuevos esposos se

marcharon de luna de miel para disfrutar de su nuevo estado.

• MARGARITA CUEVAS DE VIAJE

Nuestra hermana Margarita se marcha de viaje casi cuatro meses a la República Dominicana para estar un tiempo con su familia de allí. Te echaremos mucho de menos y deseamos que tengas una buena estadía con los familia, dales un fuerte abrazo y a los hermanos en la fe. ¡Buen viaje!

• TRISTEZA EN LA FAMILIA DE CARLOS GONZALEZ-BEGOÑA GARCIA

Raúl, hermano de Carlos, falleció el pasado domingo en Nicaragua después de haber mejorado y dado de alta en el hospital hacia unas horas. Lamentablemente, a esta triste noticia se añade que Jorge, hermano también de Carlos y que vive en Los Ángeles, ha sido diagnosticado con una grave enfermedad y su estado es crítico, se puede decir que terminal si Dios no interviene. El matrimonio viajará próximamente a Los Ángeles para estar con la familia en estos duros momentos. Oremos por ellos, por toda la familia, para que a pesar de tan fuertes pruebas Dios siga dando esa paz que supera todo entendimiento, pues aunque a veces no entendamos el porqué de las pruebas, nos trae consuelo al corazón el saber que Dios jamás quiere el mal de nadie, que su voluntad es buena, agradable y perfecta. ¡Él tiene el control de todo!

• HÉCTOR ORTIZ

En julio de 2022 nuestro hermano Héctor empezó a estudiar para un nuevo trabajo. Tuvo que volver a los libros después de muchos años, superó todas las pruebas para obtener los tres permisos que le permitieran conducir autobuses. Nos alegra anunciar que Héctor está ya trabajando, como conductor de autocar. ¡Todo esfuerzo trae su recompensa! ¡Enhorabuena Héctor!

• NUESTROS ENFERMOS

Nuestra hermana **Mercedes Zardaín** continúa con su mejoría, recientemente ha sido visitada por hermanos de nuestra congregación, seguimos orando por su salud. **Iván Povea** comienza su tratamiento esta semana, será un tratamiento duro, oramos para que le dé fuerzas y ánimo. Seguimos orando por **Mari José Palomino, Dafne Parra, Julia Ruíz, José Manuel Luque, Humildad Pérez** y por todos aquellos hermanos con problemas de salud.